

**COLABORACIÓN**

Consejería y universidades unen fuerzas para avanzar en el mundo digital

SPC / VALLADOLID

La Junta y las universidades públicas de Castilla y León se han comprometido por escrito a coordinarse en sus esfuerzos y compartir recursos materiales y humanos para avanzar en la capacitación digital tanto de estudiantes, comunidad universitaria y población en general, «entendiendo que es necesario conocer cómo usar las aplicaciones informáticas que están a nuestra disposición para aprovechar al máximo las oportunidades que el mundo digital nos ofrece a todos los niveles», indicó la consejera de Movilidad y Transformación Digital, María González Corral.

La consejera y los rectores de las universidades de Valladolid, Antonio Largo; Salamanca, Ricardo Rivero; León, Juan Francisco García; y Burgos, Manuel Pérez, suscribieron, en presencia de la directora de Universidades e Investigación, Blanca Ares, un protocolo de actuación para impulsar la Sociedad de la Información en la Comunidad a través de la puesta en común de sus conocimientos, experiencias y recursos en materia de formación y acreditación de herramientas digitales, «con el ánimo de aunar esfuerzos en la oferta, ser más eficientes en la gestión de los recursos disponibles o unificar los criterios para la evaluación y acreditación, entre otros fines», explicó González Corral.

Esta colaboración se enmarca en el programa Castilla y León Digital (CyL Digital), la iniciativa de la Consejería de Movilidad y Transformación Digital, que tiene como objetivo avanzar hacia una ciudadanía cada vez más digital, mediante la formación, asesoramiento y certificación en competencias digitales de la ciudadanía, ámbitos en los que la Comunidad es líder en España, siguiendo los parámetros europeos del Marco europeo de competencias digitales DigComp.